

HKGB Ke 70, Bhayangkari Pusat Gelar Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial Di Pulau Belitung

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INDONESIASATU.ID

Jul 29, 2022 - 19:51



BANGKA BELITUNG - Polda Kep. Bangka Belitung, Bidang Hubungan Masyarakat.- Sejumlah agenda kegiatan dilakukan Ketua Umum Bhayangkari Ny. Juliati Sigit Prabowo dalam lawatan kunjungannya di Pulau Belitung pada Kamis, (28/7/22) pagi.

Dalam agenda kegiatan tersebut, Ketua Umum Bhayangkari didampingi oleh beberapa Pengurus Bhayangkari Pusat, Widyaiswara Kepolisian Utama Tingkat I

Sespim Lemdiklat Polri Irjen Pol Juansih.



Selain itu, turut dihadiri oleh Kapolda Babel Irjen Pol Yan Sultra bersama Ketua Bhayangkari Daerah Babel Ny. Peggy Yan Sultra, Wakapolda Brigjen Pol Sugeng Suprijanto bersama Wakil Ketua Bhayangkari Babel, beberapa Pejabat Utama Polda, Kapolres Belitung dan Beltim.

Kabid Humas Polda Babel Kombes Pol A. Maladi melalui siaran persnya mengatakan kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial yang dilak

ukan Ketua Umum Bhayangkari di Pulau Belitung dalam rangka Peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari Ke 70 Tahun 2022.



Berbagai ragam kegiatan yang digelar oleh Bhayangkari Pusat di Pulau Belitung, ini dikatakan Maladi sebagai bentuk kepedulian Bhayangkari kepada masyarakat.

"Ada Operasi Katarak, Khitanan Massal, pengobatan gratis, vaksinasi, pemberian bantuan baik sembako hingga kursi roda sampai dengan peresmian MCK kepada masyarakat,"kata Maladi, Kamis (27/7/22) malam.

Lebih lanjut, diterangkan Maladi kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial oleh Bhayangkari Pusat ini berlangsung di beberapa tempat seperti Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD H. Marsidi Judono sebagai lokasi Operasi Katarak, Panti Asuhan Muhammadiyah Putra Anda lokasi Khitanan Massal.

Lanjutnya, Gedung Serba Guna Tanjung Pandan dijadikan tempat sebagai lokasi Pengobatan Gratis, Vaksinasi hingga pemberian bantuan kepada masyarakat.



Selain itu, Istri dari Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo ini juga secara langsung meresmikan sarana fasilitas umum berupa MCK di Desa Juru Seberang Belitung.

"Alhamdulillah, semua rangkaian kegiatan hari ini dapat berlangsung aman dan lancar. Harapan kita semoga kegiatan ini dapat dirasakan oleh masyarakat khususnya di Pulau Belitung,"terang Maladi.

Sementara itu, adapun masyarakat yang menerima Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial dari Bhayangkari Pusat yakni Operasi Katarak ada sebanyak 20 orang, Khitanan Massal ada 165 anak.

Untuk penerima paket sembako ada 612 orang, bantuan kursi roda 16 orang, Lansia ada 10 orang, penerima Bubu 28 orang dan bantuan kepada anak-anak Desa Juru Seberang sebanyak 20 Anak.(*/H)